

PRESIDENTE LAGOS PRESENTÓ NUEVA PAGINA WEB

La iniciativa responde a la voluntad del Mandatario de mantener "un contacto permanente y cotidiano" con los ciudadanos.

La apertura virtual del Palacio de La Moneda, el Presidente en Línea, Cartas al Presidente y Conozcámonos, son algunos de los contenidos del nuevo sitio Internet, www.presidencia.cl, que esta mañana el Presidente Ricardo Lagos dio a conocer desde el palacio de Gobierno.

En la oportunidad, el Mandatario señaló que desde que asumió la presidencia ha intentado mantener "un contacto permanente y cotidiano" con la comunidad, el que se ha manifestado también con el uso de las nuevas tecnologías. "Ese contacto se expresó en la forma de poder agregar nuevas tecnologías, como es este canal", dijo el Presidente Lagos añadiendo que "este canal comenzó a actuar desde diciembre de manera tentativa, cientos de personas se conectan a la red cada día, también hemos establecido un Chat en donde prácticamente todas las autoridades hemos conversado los días martes" aseguró.

Sobre el mismo tema, el Presidente explicó que "el mundo virtual evoluciona más rápidamente de lo que uno es capaz de estar" razón por la cual –agregó– "nos pareció que si hace un año habíamos abierto las puertas de La Moneda, un año después podíamos abrirlas en este espacio virtual".

El Jefe de Estado también recordó que con motivo de su primer mensaje del 21 de mayo, se abrió un espacio denominado "Carta de deberes ciudadanos" en el que participaron personas del ámbito público y privado dando a conocer su punto de vista sobre lo que significa ser ciudadano. A partir de ello se construyó una carta que espera ser terminada antes de fin de año. "Cuando inauguramos esa página hicimos una invitación, o mejor si ustedes quieren, dos invitaciones: una primera a crear entre todos participando en la página web, la carta de deberes ciudadanos, y una segunda destinada a compartir experiencias de casos de participación ciudadana, casos que nos llamaron la atención y que queríamos poner como ejemplo de lo que se podía hacer entre todos en Chile", explicó el Primer Mandatario.

Respecto de la primera iniciativa propuso fijar un plazo para finalizar la carta de deberes ciudadanos, señalando que este proceso no puede durar los seis años de Gobierno razón por la cual –indicó– "les propongo que participemos hasta el 5 de octubre de este año, me ha parecido una buena fecha de participación de los chilenos y a partir de ahí estemos en condiciones de elaborar una carta de los derechos y deberes de los ciudadanos para todos nosotros".

En cuanto a la segunda invitación, el Presidente destacó dos experiencias en materia de participación ciudadana, cuyos creadores se encontraban presente en la ceremonia. "Hemos invitado a dos grupos de distintos chilenos, distintos porque geográficamente viven en lugares muy distintos, en lo demás son muy parecidos" dijo el Mandatario añadiendo que se trata del "Mundo Karol", que representa un gobierno infantil de una escuela básica de la comuna de Pedro Aguirre Cerda y el espacio "carreteraaustral.cl" creado por profesores y alumnos de un establecimiento escolar ubicado en Bahía Murta en la XI región, a través del cual comparten sus experiencias, tradiciones y costumbres.

Al respecto el Presidente Lagos recalcó que se trata de dos experiencias que dan cuenta

"de cómo es posible que algo que comienza como una experiencia educativa dentro de un establecimiento escolar destinado a los niños, están en condiciones de convertirlo en una experiencia comunitaria que sale más allá de la escuela y que termina con toda la colectividad".

Con este nuevo espacio de interacción, los ciudadanos podrán ver imágenes en vivo y en directo del Patio Los Naranjos del Palacio de La Moneda, conocer sus salones y la historia de cada uno de ellos, enterarse de la opinión del Mandatario respecto de algún tema en particular y comunicarse con él desde cualquier lugar del mundo y a cualquier hora.